

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT atas berkat dan rahmat-Nya, tidak lupa salawat serta salam semoga selalu tercurah keharibaan Rasulullah SAW, para sahabat dan juga keluarga serta orang-orang yang selalu setia kepadanya. Berkat rahmat Allah dan usaha penulis, sehingga dapat diselesaikannya skripsi yang berjudul “Isolasi dan Identifikasi Struktur Molekul Senyawa Metabolit Sekunder dari fraksi n-Heksana Kulit Batang Buni (*A. bunius*)” sebagai salah satu syarat kelulusan skripsi dan penelitian.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis telah dibantu berbagai pihak baik berupa dukungan materi maupun moril yang sangat berarti bagi penyelesaian makalah ini. Penulis mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada Bapak Dr. Riskiono Slamet, M.Sc. dan Bapak Drs. Zulhipri, M.Si. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan ilmunya, membimbing penulis, serta memberikan arahan dan dorongan moril dalam penyelesaian skripsi ini. Selain itu penulis juga mengucapkan terimakasih sebanyak-banyaknya kepada:

1. Bapak Drs. Agung Purwanto, M.Si. selaku ketua jurusan kimia yang telah memberikan kesempatan dan membantu dalam melancarkan penyelesaian skripsi ini.
2. Bapak Arif Rahman, M.Sc. Selaku pembimbing akademik. Ibu Dr. Erdawati, M.Sc. yang telah banyak membantu dalam konsultasi jurnal *Antidesma*. Bapak Dr. Imam Santoso, M.Si. selaku kepala Laboratorium Kimia Universitas Negeri Jakarta. Serta seluruh Bapak dan ibu dosen dari jurusan kimia memberikan banyak ilmu selama berada dalam bangku kuliah.
3. Bapak Jaswanto dan Ibu Eva Dewi dari Puslabfor Mabes POLRI yang telah memberikan ilmunya tentang instrumen KG-SM. Ibu

Dwi, Mbak Ima, Mbak Adnum, Kak Edith, dan Mbak Rina selaku laboran Kimia Universitas Negeri Jakarta.

4. Kedua orang tua yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materil serta kepada adik-adikku atas doanya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. Akhmad Muhazir, dan teman-teman angkatan 2006 serta pihak-pihak lain yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rizki, rahmat, dan hidayah-Nya kepada semua yang telah membantu. Bagaikan gading yang tak retak dalam penyusunan skripsi ini terdapat kesalahan yang tak akan pernah luput dari karya manusia, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk kepentingan yang akan datang. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Jakarta, 12 Juli 2011

Penulis